



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL  
ESTADO DE MORELOS

La comunidad de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos,  
expresa su más sentido pesar por el fallecimiento de

Héctor Manuel Sánchez-Mejorada Porras

*Quien fuera profesor jubilado de la Facultad de Ciencias  
Agropecuarias de esta máxima casa de estudios del estado.  
A sus familiares, amigos y compañeros,  
les enviamos nuestro abrazo solidario y fraterno.*

Dr. Gustavo Urquiza Beltrán

Rector

Ciudad Universitaria, 19 de agosto de 2019.



Una universidad de excelencia

RECTORÍA  
2017-2023